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            PLENO EXTRAORDINARIO 14.01.2008      

En  el pasado pleno del día 14, se  aprobaron las inversiones municipales con cargo al fondo
estatal de  inversión  local.

  

Sin  duda alguna, este plan de  ocho mil millones de euros, servirá para paliar los efectos de la 
situación  actual, un plan que posibilita el mantenimiento de puestos de trabajo y  lo que  es
más importante, la creación de otros nuevos, pero además también, la  creación de
infraestructuras necesarias en los pueblos que darán un  mejor  servicio y bienestar a los
ciudadanos.

  

Desde  el equipo de gobierno, se  presentaron las actuaciones a llevar a cabo, como son la
creación de  una nave  de usos múltiples para la juventud en el recinto ferial, la  construcción
de una  cafetería restaurante en el parque público, cerramiento para la  ampliación del 
cementerio, cerramiento de la ciudad deportiva, obras de  acondicionamiento para  comunicar
las piscinas e instalaciones deportivas, mejoras de alumbrado  en  calle Zurbarán y Camino del
Caño, adecuación y ordenación de la Avenida  del Ejército y la  Casa del Mayor en la calle 
Carvajales.

  

Con  estas obras no solo se  mantendrá y creará empleo, además cubre necesidades de
distintos  colectivos  como son nuestra juventud y nuestros mayores, así como dotar de mejor 
servicio  al excelente parque público de Villafranca y mejorar nuestras  instalaciones 
deportivas y calles.

  

Por  parte del grupo Ciudadanos de  Villafranca, intervino D. Angel García Calle, apoyaron
algunas de las  inversiones propuestas por el equipo de gobierno, mientras que se  opusieron  
a 
la  nave de usos múltiples
que el  Ayuntamiento quiere destinar para el uso de la juventud y a 
la casa del mayor
. Según sus palabras,  no entendían ni le encontraban sentido a estas inversiones. Finalmente 
su voto  fue abstención.

  

Desde  el Grupo Popular, en  palabras de su portavoz Dª. Teresa Tortonda; “No llamemos a
esto  crisis, más  bien recesión económica” valoró positivamente este plan del gobierno de  la 
nación. Propusieron varias alternativas a las planteadas por el equipo  de  gobierno, propuestas
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que algunas de ellas ya están prevista en los  presupuestos  del 2009. 

  

En  el mismo pleno se aprobó la  inversión de la obra para el nuevo vial en el Ejido, obra que
permitirá  también  la creación de puestos de trabajos y que será realizada desde el 
ayuntamiento y  que cuenta con la aportación de Diputación de 535.275 euros.   

  

El  plan tiene importancia por los  objetivos que pretende lograr, y además, también, por que el
equipo de  gobierno  quiere que estas obras sean ejecutadas, en la medida de lo posible, por 
empresas  de Villafranca de los Barros, para que las pequeñas y medianas empresas  de la 
localidad sean las más beneficiadas de este fondo estatal de inversión  local.                
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